

Les belvédères

A tour of viewpoints



Chapelle de Monthoux



Lacs de Chevelu



Abbaye d'Hautecombe

À la Base de Loisirs des Lacs de Chevelu
 À la Chapelle St-Romain à Jongieux
 À l'aire du belvédère de Monthoux
 At the leisure park of Chevelu's Lakes / At the St-Romain
 Chapel in Jongieux / At the Monthoux's belvedere area



Itinéraire



Itinerary

Départ de la Place Charles Dullin à Yenne en direction de Novalaise par la D921 puis, à la sortie du bourg, prenez la D41 en direction de St-Paul-sur-Yenne via la Coopérative Laitière. À 2km environ vous verrez le château de Volontaz et plus loin, à gauche, le château de Choisel sur son promontoire. Au carrefour fleuri, traversez la D921c en direction des Ménards.

Au cours de votre route, découvrez les deux châteaux privés moyenâgeux : La Grande Forêt et La Petite Forêt. Continuez jusqu'à la route D914A du Col du Chat et à mi-montée, faites un détour au belvédère de La Source (1) avec sa table de lecture sur les Maisons Fortes. Après 1,5km de voiture puis 5 minutes de marche, apercevez une vue étonnante sur les Lacs de Chevelu et les environs. Retournez à votre voiture puis continuez la route en franchissant le Col du Chat (638m).

Au carrefour à gauche, suivez la Chapelle-du-Mont-du-Chat (direction Hautecombe). Plus loin, apercevez la Chapelle Notre-Dame de l'Étoile (2) surplombant le Lac du Bourget. Garez-vous et parcourez le chemin à pied pendant 5 minutes pour découvrir les différents points de vues.

Quelques kilomètres plus loin, au lieu-dit Le Belvédère (3), commune d'Ontex, profitez d'une vue panoramique exceptionnelle sur le Lac du Bourget, l'Abbaye d'Hautecombe et le Mont Blanc... Quittez ensuite la D914 et empruntez la D210b en direction d'Ontex, puis rattrapez ensuite la D210 en tournant à gauche. Traversez Lucey et suivez la direction de Jongieux puis continuez tout droit.

À la sortie de Jongieux-le-Haut, garez-vous à côté des tonneaux puis prenez 15 minutes à pied pour aller jusqu'à la chapelle : empruntez le chemin au milieu des vignes, de l'autre côté de la route, pour vous rendre à la Chapelle St-Romain (4).

Continuez ensuite en voiture vers Billième et suivez la direction de St-Jean-de-Chevelu (D44) via le village de Gerbaz pour rejoindre Monthoux, sa chapelle, sa piéta et son belvédère (5) qui offre une vue merveilleuse sur les Lacs de Chevelu et le Pays Yennois. Retournez à Yenne en prenant la D1504 après St-Jean-de-Chevelu.

From Charles Dullin Square in Yenne, take the D921 to the direction of Novalaise. At the exit of Yenne, turn left past the Dairy Products Cooperative into the D41 towards St-Paul-sur-Yenne. After about 2km, you will pass the castle of Volontaz, then a little further the castle of Choisel on its mound to the left. At the flowered crossroad, cross the D921c towards the Ménards.

During your journey, discover the two medieval castles : La Grande Forêt and La Petite Forêt. Continue to the D914 which leads to the pass over La Dent du Chat. After the road starts to climb, take the turning towards the panorama of La Source (1) with its reading table about the Stronghold Houses. After 1.5km of car then 5 minutes of walk, see an amazing view on the Chevelu's Lakes and their surroundings. Back in the car, return to the road and continue over the pass of La Dent du Chat (638m).

At the crossroad on the left, follow Chapelle-du-Mont-du-Chat (direction Hautecombe). Continue and see the chapel of Notre-Dame de l'Étoile (2) which overlooks the Bourget's Lake. Park your car and follow the path for 5 minutes to discover the different viewpoints.

Few kilometers further, at the locality called Le Belvédère (3) in the commune of Ontex, stop to admire the exceptional view of the Bourget's Lake, the Hautecombe Abbey and the Mont Blanc... Then leave the D914 and take the D210b towards Ontex, then catch the D210 turning left. Cross Lucey and follow towards Jongieux then continue straight ahead.

At the exit of Jongieux-le-Haut, park your car next to the barrels then take 15 minutes to go towards the chapel : take the path through the vineyards which is on the other side of the road to join the St-Romain Chapel (4).

Continue to Billième then take the D44 in the direction of St-Jean-de-Chevelu via Gerbaz to reach Monthoux, where there is a chapel and pieta as well as a belvedere (5) which offers a magnificent sight of the Chevelu's Lakes and the surrounding countryside. Return to Yenne by taking the D1504 after St-Jean-de-Chevelu.